

2021/2/18 出前講座 「魚の解剖を体験しよう！-体のつくりの基本理解を目指して-」

- ☆ 煮干しの体のつくりと人間の体のつくりを比較しながら解剖をし、なぜ心臓が黒いかなどを丁寧に教えてもらい興味がわいた。

★ からだのつくりについてよくした。何かを研究するのはおもしろいと思った。

☆ 学校の授業で普段やらない、生物の解剖を体験して、もし理系に進むならこのようなことをするのかな、と想像できた。今のところ理系に進むことを考えているので、いい経験になった。

★ 解剖が初めてで、最初は抵抗があったけど、とても楽しかったです。

☆ 元々理系を選ぼうと思っていたが、生物の学習がもっとおもしろいものだと感じたので、確実に理系に進学する決心ができました。

★ 脳や胃などを取り出すのは初めてで心配だったけど、見つけたときの喜びなど、感じることができてとても楽しかった。

☆ 初めての体験でしたが、実際に観察してみるととても細かくて、動物の進化を感じられました。最初は少し気持ち悪いかな、と思っていたけれど、小さくてもしっかり生きていたんだと思い、楽しく実験することができました。本当に良い機会になりました。ありがとうございました！

★ とても面白い講座でした。普段の授業では取り扱わない内容が学べたのでよかったです。

☆ 自分が分からなかったことを理解するのが面白かった。



もくもくもくもく



臓器はマイクロチューブ  
に入れて持ち帰りました



先生に質問する様子

